

For the media  
For immediate release



## **SWAN offre un check-up médical annuel et une assurance-vie... à vie !**

**SWAN, Port-Louis, 29 mai.** Il est important d'être protégé dans la vie. De tout mettre en œuvre pour que son avenir soit pourvu afin de pouvoir progresser vers sa vision de la prospérité. Dans le cadre de sa nouvelle identité et de ses 160 ans, SWAN, le leader en solutions financières non bancaires à Maurice, lance une offre commerciale qui permettra à tout nouveau client qui souscrira, entre le 1<sup>er</sup> et le 30 juin 2015, à une assurance vie, véhicule, maison, santé, bateau, voyage, éducation ou retraite, de remporter un check-up médical annuel et une assurance-vie... à vie ! Ce qui constitue une grande première à Maurice !

Prévoir l'imprévisible, être couvert partout à travers le monde et être protégé contre les aléas de la vie permet de vivre une vie pleine et épanouie. C'est ce que réalise quotidiennement SWAN envers ses dizaines de milliers de clients à Maurice. Mais l'entreprise de la capitale a souhaité aller encore plus loin durant le mois de juin en proposant quelque chose qui n'a jamais été fait à Maurice. Offrir une couverture d'assurance pour la vie plus un check-up médical annuel, à un Mauricien !

Concrètement, entre le 1<sup>er</sup> et le 30 juin prochain, tout nouveau client qui souscrira à un plan d'assurance chez SWAN participera à un tirage au sort qui se tiendra le 24 juillet au Mauritius Turf Club. L'heureux gagnant obtiendra – pour le reste de sa vie – une couverture d'assurance-vie ainsi qu'un bilan de santé annuel gratuit. *« Cette offre, une première à Maurice, est une couverture gratuite en cas de décès ou d'incapacité totale et permanente. En sus de cela, l'heureux gagnant pourra pourvoir à sa santé avec le check-up annuel. Du berceau au tombeau, nous sommes toujours aux côtés de nos clients. Nous offrons aux Mauriciens une opportunité unique ! »*, précise le Group Chief Executive de SWAN, Louis Rivalland.

La vie est une question d'équilibre. L'être humain est beaucoup plus attiré par des plaisirs éphémères concrets qu'un bonheur durable abstrait. *« On prend tous des risques durant notre vie mais on pense moins à se protéger ou à protéger sa famille. Par exemple, on peut tomber gravement malade et ne pas être couvert par une assurance qui permettrait d'être soigné rapidement et efficacement. SWAN*

*offre un ensemble de solutions flexibles aux Mauriciens dans différents domaines touchant leur vie quotidienne. Notre expertise et notre professionnalisme sont reconnus et nous pouvons même, en toute humilité, dire qu'avec SWAN les Mauriciens sont entre de bonnes mains »,* ajoute Gael Aliphon, Individual Business Manager chez SWAN.

*« Nous aidons les gens en les protégeant. Nous mettons tout en œuvre pour que leur avenir soit pourvu afin qu'ils puissent progresser et prospérer durant leur vie. SWAN est plus qu'un leader en assurance et en gestion d'investissement. Tous nos produits et services œuvrent pour une liberté financière des Mauriciens »,* conclut Louis Rivalland.

Les éventuels clients peuvent téléphoner au 207 3500 ou visiter le site web de SWAN [www.swanforlife.com](http://www.swanforlife.com) pour obtenir plus de renseignements. Et si la chance venait à vous sourire... à vie ?

- FIN -

### **Pour plus d'informations**

Yannis Davy  
Blast Communications  
T : 52 59 34 00

### **SWAN**

Les origines de SWAN, l'un des leaders du marché dans le secteur des assurances à Maurice, remontent à 1855 avec la création de The Mauritius Fire Insurance Company Ltd, qui sera suivi, en 1871, par celle de The Colonial Fire Insurance Company Ltd. Ces deux entités fusionnèrent en 1955 et la Swan Insurance Company Limited vit le jour. En 1972, la compagnie Swan acquiert une part majoritaire de l'Anglo-Mauritius Assurance Society Ltd, qui fut, elle, fondée en 1951

En 1990, la Swan Insurance Company Limited, spécialiste des assurances générales, devint la première compagnie mauricienne d'assurance à être listée à la Bourse de Maurice. Le 30 avril 2015, une nouvelle stratégie de marque fut lancée afin de trouver une identité unique, SWAN.

Sous cette identité on retrouve désormais :

Swan General Ltd (ex Swan Insurance Company Limited), pour les assurances générales.

Swan Life Ltd (ex The Anglo-Mauritius Assurance Society Limited), pour les assurances vie, pension, services actuariels et l'investissement à Maurice.

Swan Wealth Managers Ltd (ex Anglo-Mauritius Investment Managers Limited), l'un des principaux fournisseurs de services d'investissement pour les fonds de pension, les sociétés d'assurances et les fonds d'investissement ainsi que pour les particuliers.

Swan Pensions Ltd (ex Pension Consultants & Administrators Ltd), spécialisée dans la gestion des fonds de pensions) et

Swan Securities Ltd (ex Anglo-Mauritius Stockbrokers Ltd), qui offre des services incluant le trading des instruments financiers cotés en Bourse, les conseils en investissement et en parrainage pour des sociétés souhaitant faire une entrée en Bourse.

Acteur important de l'économie mauricienne, SWAN (au 31 décembre 2014), a enregistré des revenus de Rs 4.691 milliards (en hausse de 1.6% par rapport à 2013) et des profits (avant taxation) de Rs 296.8 millions (une hausse de 4.8% par rapport à 2013).

La vision de SWAN est d'être 'The preferred financial solutions partner for life' et sa mission est de 'Partnering with You to secure a better future'.